

■ EDUCACIÓN

Guadalajara, pionera en la FP para adultos en España

El CEPA Río Sorbe ofrece un ciclo formativo de Sistemas Microinformáticos y Redes

TEXTO: REDACCIÓN

El Centro de Educación para Adultos (CEPA) Río Sorbe de Guadalajara tiene abierto hasta el 16 de enero, el plazo de inscripción para poder cursar estudios de Formación Profesional, concretamente en los módulos de ciclo formativo de Sistemas Microinformáticos y Redes.

Este programa de formación y empleo, que forma parte del Plan de Garantía del Ministerio de Empleo y Seguridad Social, es una iniciativa pionera de formación y empleo en la enseñanza de adultos en España. En concreto, estas enseñanzas se incluyen dentro de un programa de formación en el que se van a impartir diferentes módulos de formación profesional en períodos cuatrimestrales y que concluirán con la Formación en Centros de Trabajo, a través de prácticas remuneradas en empresas.

En el primer cuatrimestre se impartirán los Módulos de Montaje y mantenimiento de equipos y Sistemas Operativos de Monopuesto. Esta formación cuatrimestral formará a los candidatos admitidos en la cualificación profesional de Montaje y preparación de sistemas microinformáticos.

Los interesados en solicitar la plaza para este programa deben tener entre 18 y 24 años (hasta 30 años si tiene algún tipo de discapacidad), no haber trabajado en el último mes (teniendo en cuenta la fecha de solicitud) y no haber participado en un curso oficial reglado en los últimos tres meses (teniendo en cuenta la fecha de solicitud).

Para más información, los interesados se pueden dirigir al CEPA Río Sorbe, situado en la calle Río Sorbe nº19, Guadalajara, en horario de lunes a viernes a 9 a 14 horas y de lunes a jueves de 16 a 19 horas. ◆



El CEPA Río Sorbe, en el barrio de la Estación, tiene abierto el plazo de inscripciones.

■ METEOROLOGÍA

Molina de Aragón en el Top 5 del frío

La capital del Señorío es la tercera localidad de España en que más frío ha hecho



El hielo es un compañero habitual en Molina en estas fechas.

TEXTO: REDACCIÓN

Cuando llega el invierno y arrecia el frío, muchos presumen de que su pueblo es el más frío de España. En Guadalajara, no son pocos los municipios que se disputan ese honor, y casi siempre, miramos hacia cualquiera del Señorío de Molina.

Ahora, ha aparecido un ranking nacional de las temperaturas mínimas registradas en España, desde que existen mediciones, y Molina está en él. Según el ranking, el tercer lugar más frío de España es Molina de Aragón, donde el 28 de enero de 1952 se registraron -28'2 grados centígrados, según este ranking elaborado por el portal meteorológico el tiempo.es.

El lago Estagento de Torre de Cabdella (Lérida) alcanzó -32 grados centígrados el 2 de febrero de 1956, lo que le convierte en el municipio más frío de España en todos los tiempos desde que hay registros, pese a que es posible que, en zonas más altas, se llegara a -50 grados centígrados. El Estagento es un lago artificial situado en Pirineos, a 2.140 metros de altitud sobre el nivel del mar.

Por su parte, Calamocha (Teruel) está en el segundo puesto de los municipios más fríos de España, gracias a que el 17 de diciembre de 1963 llegó a -30 grados centígrados. Según este ranking, en la lista de municipios más fríos del país siguen a estos tres, Reinosa (Cantabria), Albacete, Burgos, Teruel, Vitoria y Salamanca. ◆

■ AGUA

La MAS invierte un millón de euros entre sus municipios



Aprobado en Asamblea.

TEXTO: REDACCIÓN

La Mancomunidad de Aguas del Sorbe (MAS) ha finalizado el año con la aprobación de la propuesta para la materialización de la segunda convocatoria de subvenciones por la que la MAS pone la cantidad de 500.000 euros a disposición de los mancomunados para que los municipios que han presentado proyectos conforme a las bases aprobadas puedan realizar obras correspondientes al ciclo integral del agua en el primer trimestre de 2015.

La segunda línea de subvenciones por valor de 500.000 euros llega al mismo tiempo que finaliza el plazo de justificación de la primera fase de ayudas, aprobada en verano, por otros 500.000 euros. Así, la inversión total que ha destinado la MAS para que los ayuntamientos mancomunados puedan acometer obras relacionadas con el ciclo integral del agua con cargo al Presupuesto 2014 asciende a 1.000.000 euros.

Más inversión

La bases de la segunda línea de ayudas de la MAS está dirigida de manera directa a la reparación, mejora o sustitución de redes (excluyendo la ampliación de dichas redes mediante tramos no existentes anteriormente), o también para la construcción de nuevos depósitos municipales para ayudar a los ayuntamientos en su financiación. Una vez aprobadas las bases de dicha convocatoria de ayudas en la asamblea que se celebró el 4 de septiembre, se abrió el plazo, hasta el 20 de octubre, para que los ayuntamientos mancomunados pudieran presentar sus proyectos a esta nueva subvención. ◆